



Boletín Informativo

Comité de Control Interno

Octubre - Diciembre 2023



Durante el cuarto trimestre del año 2023, El Comité de Control Interno (COCOIN) del Instituto Nacional de Migración realizó diversas reuniones y actividades en la ejecución del Plan de Trabajo y Plan de Implementación 2023, apoyo al Comité de Probidad y Ética en las actividades realizadas que derivan de las Guías de Control Interno, orientación a los servidores públicos en el tema de las denuncias. La ejecución del Plan Anual de Trabajo del Comité de Control se realizó identificando actividades, evaluación de la gestión anual y resultados esperados, entre otros, considerando todo lo relacionado a las funciones del COCOIN y las responsabilidades asignadas en las Políticas de Control Interno y otros instrumentos emitidos por el Tribunal Superior de Cuentas (TSC) y la Oficina de Desarrollo Integral de Control Interno (ONADICI).

Asimismo, el COCOIN participó en diferentes capacitaciones orientadas al Control Interno y formación de los servidores públicos en diferentes áreas sobre temas de transparencia y lucha contra la corrupción.

Reuniones Mensuales de COCOIN -INM

Los Miembros del Comité de Control Interno del Instituto Nacional de Migración, se reunieron mensualmente con el objeto de revisar los avances y cumplimientos de las actividades y relacionadas al control interno institucional.



Se realizó la evaluación sobre las actividades del Plan de Implementación de Control Interno, en el cual participaron todos los miembros de los comités de Control Interno del INM, la evaluación fue por la analista de control interno de ONADICI la Licda. Dayana Mejía.



Personal del Instituto Nacional de Migración participó en un taller de transparencia Secretaria de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción y ONADICI con el propósito de orientar a los funcionarios públicos sobre procesos de transparencia, rendición de cuentas y acciones anticorrupción.

Taller de Transparencia

Instituto Nacional de Migración

Como parte del cumplimiento en el acceso a la información pública y de todas las actividades que realiza el Comité de Control Interno del Instituto Nacional de Migración, El INM recibió el 100% de calificación por parte del IAIP por la transparencia y acceso a la información pública a través de sus portales de transparencia en donde deja en evidencia el buen uso de los recursos económicos.



La unidad de procesos sostuvo reuniones con diferentes gerencias del INM, para conocer sus procesos y revisarlos para una mejor ejecución dentro su plan estratégico y a la vez socializarlo

Con los Integrantes de la Unidad



El Comité de control Interno también brindó apoyo al Comité de Probidad y Ética para la socializar las denuncias de los servidores públicos con el propósito de implementar un mejor ambiente laboral fomentando el respeto.



Personal del INM durante el último trimestre participó en diferentes capacitaciones ofrecidas por los entes de transparencia y lucha contra la corrupción con el objetivo de transmitir el mensaje de promover la transparencia, la ética y la rendición de cuentas en todos los ámbitos y construir un entorno más justo, equitativo y honesto para todos.



Todas las reuniones y actividades se encuentran publicadas en las redes sociales del INM con el fin de divulgar el Cumplimiento.



I Boletín Informativo

Todas las reuniones y actividades se encuentran publicadas en las redes sociales del INM, con el fin de divulgar el cumplimiento.